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del lento ma ine-
vitabile depau-
peramento delle
strutture sani-
tarie. È stato il
consigliere
Alessandro Ber-
gamo ad inizio
seduta a chiede-
re informazioni
al sindaco Basile
sulla conferen-
za che si è svolta
a Cosenza. Pri-
ma di avviare la
discussione il
primo cittadino

si è soffermato sui recenti fat-
ti di cronaca: «Credo sia dove-
roso –ha detto - un breve pen-
siero alla vittima dell'episo-
dio che ha causato la morte di
un giovane rumeno e la tra-
gedia in una famiglia scaleo-
ta. La nostra cittadina, per
fortuna,è fortementeospita-
le e lo ha sempre dimostrato.

di MATTEO CAVA

TORTORA – Parla di trovata
giudiziaria il gruppo di mag-
gioranza, “Impegno comu-
ne”, che guida l'amministra-
zione di Tortora. Lo fa in riferi-
mento ad una nota diffusa nel-
la giornata di lunedì dal grup-
po di opposizione Tortora nel
cuore.

C'è la volontà, da parte della
minoranza di voler andare fi-
no in fondo alla questione del
risultato elettorale che ha già
toccato il massimo grado di
giustizia amministrativa con
decisione favorevole all'attua-
le maggioranza. Tortora nel
Cuore, assistita dall'avvocato
Oreste Morcavallo, vuole ri-
correre per revocazione della
sentenza depositata il7 luglio
2011: “Per avere dichiarato
inammissibile il motivo della
mancata attribuzione di 8 pre-
ferenze; per avere dichiarato
inammissibile il secondo mo-
tivosul presuppostodell'indi-
cazione della preferenza per
candidati della lista ricorren-
te espressa in spazio diverso
della lista di appartenenza;
per aver dichiarato infondato
il terzo motivo sul presuppo-
sto della preferenza per candi-
dati della lista ricorrente
espressa in spaziodiverso del-
la lista di appartenenza; per
aver dichiarato irrilevante
l’ultimacensura sulvotoassi-
stito sul presupposto che il
numero deglielettori ammes-
si al voto assistito (n. 13) non
era sufficiente a superare la
prova di resistenza per il diva-
rio di n. 15 voti tra le due liste
più votate”.

Il gruppo di maggioranza
definisce l'azione una: “Trova -
ta politico-giudiziaria dell’or -
mai “incallito ricorrente” di
“Tortora nel cuore”, riguar-
dante, questa volta, un ricor-
so per “revocazione” avverso
la sentenza del Consiglio di
Stato, che l’ha visto già soc-
combente”. Per il gruppo gui-
dato da Pasquale Lamboglia
però: «Non si tratta diun nor-
male e ordinario ricorso nel
merito al Consiglio di Stato,
bensì di un ricorso per “revo -
cazione” di una sentenza, che
ècosaben diversaegiuridica-
mente particolare.È opportu-
no, infatti, ribadire agli "incal-
liti ricorrenti", che ancora per-
sistono in quest’accanimento
giudiziario, peraltro vano e
già vanificatodalle risultanze
processuali, nonché all’opi -
nione pubblica, a garanzia di
una corretta informazione,
che il Tar Calabria, in primo
grado, e il Consiglio di Stato,
in secondo e definitivo grado,
già si sono pronunciati nel
merito delle contestazioni, ri-
gettando e dichiarando infon-
dato punto per punto il ricor-
so, chiarendo in modo inequi-
vocabile e particolareggiato
che le vicende relative alle pro-
cedure elettorali si sono svolte
in modo regolare e corretto.

Evidentemente – secondo il
gruppo di maggioranza - gli
“incalliti ricorrenti”non si vo-
gliono rassegnare alla scon-
fitta elettorale e alla conse-
guente bocciatura giudizia-
ria, e così propongono adesso
un ricorso per “revocazione”
al Consiglio di Stato, la cui am-
missibilità presuppone “erro -
ri formali emateriali”, “sviste
palesi” o “un evidente abba-
glio dei sensi”del Collegio giu-
dicante; cosa che di per sé co-
stituisce un’insinuazione ri-
dicola e del tutto assurda». Il
sindaco Lambogliaed ilgrup-
po di “Impegno comune”, ri-
tengono che non si tratti quin-
di di un «terzo grado di giudi-
zio”, ma: «Vi si può ricorrere
soltanto al fine di contestare le
conclusioni cui il giudice è
giunto sulla basedi “una falsa
percezione della realtà pro-
cessuale”, di “una svista,

obiettivamente e immediata-
mente rilevabile”, e non può
essere utilizzato al fine di con-
testare genericamente le sen-
tenze, perché altrimenti si “ri -
metterebbe in discussione
l’oggetto del contendere” su
cui Tar e Consiglio di Stato si
sono già pronunciati”.

Atalproposito, perunacor-
retta edesaustiva informazio-

ne ea memoriadegli “incalliti
ricorrenti”, invitiamo tutti a
leggere la Sentenza del Tar o le
conclusioni di quella succes-
siva del Consiglio Stato, a di-
mostrazione che l’infondatez -
za dei ricorsi presentati non
sonoopinionidi partemasen-
tenze definitive che, piacciano
o non piacciano, vanno accet-
tate e rispettate».

Il sindaco Pasquale Lamboglia

Scalea. In Consiglio anche il problema rifiuti e la questione della sanità

Approvati i conti dell’ente
Con i soli voti della maggioranza e con il no delle minoranze
SCALEA –Il Consiglio comu-
nale ha approvato con i soli
voti della maggioranza, il bi-
lancio di previsione 2011, lo
stato di attuazione dei pro-
grammi, la ricognizione de-
gli equilibri finanziari.

L'opposizione ha invece
consegnato il voto negativo.
Un solo punto all'ordine del
giorno del Consiglio di ieri,
ma anche l'occasione per af-
frontare varie tematiche che
riguardano la cittadina tir-
renica. Dalla situazione dei
rifiuti, alla realizzazione di
un impianto di compostag-
gio sulla quale pende anche
una interrogazione del grup-
po di opposizione, ai fatti di
cronaca. Inevitabile lo scam-
bio a correntealternata di ac-
cuse sulla situazione debito-
ria dell'ente. Un pignora-
mento delle somme postali da
parte della Sorical pende co-
me una mannaia su tutto

l'apparato economico del Co-
mune.

Il dibattito politico, inevi-
tabilmente però, coinvolge
un po' tutti, minoranza e
maggioranza, visto che espo-
nenti dell'opposizione in pas-
sato hanno rivestito incari-
chi di Giunta. Nel corso del
Consiglio si è parlato anche

Ciauguriamo chenonsucce-
da mai più, che le persone
coinvolte possano superare
le enormi difficoltà». Sulla si-
tuazionedella sanità,perBa-
sile èdifficile farepronostici.
Masecondo GennaroLicursi
del gruppo Per Scalea libera-
mente potrebbero esserea ri-
schio anche le strutture del
Poliambulatorio. «Dovrem-
mo discutere molto sulla que-
stione sanità –ha detto Licur-
si -. Abbiamo delle attività al
poliambulatorio che forse so-
no anche ignorate.

Si fanno grandi cose nell'u-
nico piano utilizzato. Il dot-
tor Scarpelli ha inviato re-
centemente i tecnici dell'Asp
per verificarela possibilitàdi
utilizzare gli altri spazi ai
piani superiori. Mi preoccu-
pa, però, il fatto però che si vo-
glia depotenziare l'ospedale
di Praia».

m.c.

Il Comune di Scalea

DIAMANTE - Un risultato
bello e voluto quello rag-
giunto dagli atleti diaman-
tesi nel girone di qualifica-
zione di Coppa Calabria nel
volley. La squadra maschile
che ha raggiunto nella scor-
sa stagione la promozione al
campionato regionale di se-
rie D, ha ottenuto il passag-
gio ai quarti di finale di Cop-
pa Calabria. Questa è la pri-
ma volta per la cittadina. Un
risultato ottenuto grazie al
duro lavoro che i ragazzi
stanno sostenendo da fine
agosto, sotto la guida del Mi-
ster Di Simone. Il girone di
qualificazione sulla carta
era alquanto sfavorevole vi-
sta la presenza di, Paola e Ce-
traro, due squadre di serie C
e del Praia campione provin-
ciale.

Cetraro. Domani pomeriggio al Palazzo del Trono

Incontro sul microcredito dedicato
all’avvio delle nuove imprese

di CLELIA ROVALE

CETRARO - Nella Sala consi-
liare di Palazzo del Trono, a
Cetraro Centro, si terrà do-
mani, con inizio alle ore
18.00, un importante incon-
tro incentrato sul tema “Mi -
crocredito: unanuova oppor-
tunità per l’avviodi nuove im-
prese - Accesso al Fondo di ga-
ranziaregionale per leopera-
zionidi microcredito - PorCa-
labria Fse 2007-2013”, al qua-
le sarà presente anche il con-
sigliere regionale Giulio Ser-
ra, che concluderà i vari inter-
venti previsti. L’incontro,
moderato da Umberto Tun-
dis, dirigente del Circolo Idv
di Cetraro, sarà caratterizza-
to dagli interventi del sindaco
Giuseppe Aieta, dell’assesso -
re alle Politiche sociali e Atti-

vità produttive, Domenico
Avolio, dell’assessore al Com-
mercio, Ermanno Cennamo,
dell’operatore territoriale per
il Microcredito della Fincala-
bra Spa della Regione Cala-
bria, Antonello Grosso La
Valle, e dalla relazione del
consulente territoriale per le
imprese, Concetta Grosso.

Il sindaco Giuseppe Aieta

Diamante. Registrate da Davide Mengacci nella cittadina

Due puntate della trasmissione
Ricette in famiglia di Rete 4

DIAMANTE - Il 7 e l’8 otto-
bre, a partire dalle 10,50 sa-
ranno trasmesse su Rete 4
due puntate della trasmis-
sione “Ricette di Famiglia”,
condotta dal popolare pre-
sentatore Davide Mengacci e
registrate a Diamante il 17 e
18 settembre. Autentica pro-
tagonista delle due puntate è
stata Lily Genovese, che da
anni tiene una rubrica di ri-
cette sul mensile curato
dall’Amministrazione co-
munale “l’Olmo” e che ha il-
lustrato a Mengacci ed ai te-
lespettatori, senzaalcun im-
barazzo e con consumata di-
sinvoltura televisiva, alcune
ricette tipiche della cucina
diamantese tra le quali, la
“Raganella di alici con i pipi
vruschi” e le prelibate “pol -
pette di melenzane” . Le due

puntate con Mengacci sono
state registrate sul Lungo-
mare dedicato a Don Pa-
squale Grandinetti (già Lun-
gomare di Viale Glauco).
L’inviata Michela Coppa ha
invece registrato un ampio
servizio dedicato ai murales
ed alle eccellenze dall’arti -
gianato diamantese.

Davide Mengacci

Diamante. Serie di successi

La squadra
di pallavolo ai quarti

di Coppa Calabria

To r t o r a . C’è l’intenzione di proseguire oltre sul caso del ricorso elettorale

Contro la “nuova trovata”
L’amministrazione comunale risponde al gruppo di minoranza

LA SEZIONE QUATTRO

Tortora nel Cuore evidenzia
alcune problematiche

TORTORA – Il gruppo di
minoranza, Tortora nel
cuore, assistito dall'avvo-
catoOreste Morcavallo,ri-
tiene, fral'altro, nellanuo-
va azione al Consiglio di
Stato che: “Nel corso delle
operazioni elettorali, nella
Sezione n. 4, sono state
commesse ulteriori e gravi
irregolarità. Infatti, dal
verbale di consegna dei pli-
chi sigillati relativi alle
predette operazioni eletto-
rali, si evince chegli stessi
sono stati consegnati solo
in data 30 marzo alle ore
16,40 e che le schede au-
tenticate e non utilizzate
nella Sezione risultano es-
sere 208. Mentre dal “ver -
bale di consegna al Presi-
dente dell’ufficio elettora-
le di sezione degli oggetti e
delle carte occorrenti per
le operazioni di voto e scru-
tinio” risulta che le schede
consegnate alla predetta
sezione sonostate n.1350,
nel verbale delle operazio-

ni dell’ufficio elettorale di
sezione si attesta che le
schede autenticate sono
state n.1164, e chei votan-
ti della sezione sono stati n.
958, numero corretto in
seguito all’errata comuni-
cazione all’Ufficio eletto-
rale del Comune di Tortora
di n. 955 votanti, dovuta ad
unpreteso erroredi“mera
distrazione”. Sta di fatto,
però, che, atteso che nella
sezione n. 4 sono state au-
tenticate 1164 schede e che
i votanti risultano essere
stati 958 - il numero delle
schede riconsegnate sa-
rebbe dovuto essere pari a
206enon già208.Se inve-
ce i votanti fossero stati n.
955, risultato discono-
sciuto dal Presidente della
medesima Sezione, le sche-
de sarebbero dovute essere
209. C'è da aggiungere che
nel verbaledella Sezionen.
4, risultano esserestate ri-
consegnate 184 schede.

m.c.

Scalea

Nuovi uffici
al tribunale

per il giudice
di pace

SCALEA - Nuovi uffici per il
giudice di pace. Sono stati
inaugurati, alla presenza
del sindaco Pasquale Basile,
dell'assessore Raffaele
D'Anna e del consigliere Ti-
ziana De Bonis.

Alla cerimonia hanno par-
tecipato, fra gli altri, anche i
giudici di pace: Ciro Gaudi-
no e Walter Nicodemo. Una
iniziativa che, secondo l'am-
ministrazione comunale di
Scalea, punta a migliorare la
macchina della giustizia
che, essendo accentrata nel-
lo stesso stabile, potrà conta-
re su un minore spreco di ri-
sorse. Una novità rilevante,
quindi, sia per la sezione di-
staccata di Scalea del Tribu-
nale di Paola che per gli stes-
si uffici del Giudice di pace.

«E' uno degli obiettivi por-
tati a termine dalla nostra
amministrazione – ha sotto-
lineato il sindaco Basile -. Il
trasferimento nella struttu-
ra del Tribunale si traduce in
una evidente migliore otti-
mizzazione delle risorse sia
per l'ente comunale, che an-
che per la struttura giudi-
ziaria. Naturalmente, la di-
sposizione degli uffici per
l'attività intera è stata pen-
sata inmodo darenderlaan-
cor più funzionale anche dal
punto di vista operativo».

Della stessa idea l'assesso-
re Raffaele D'Anna: «Abbia-
mo lavorato per cercare di
dare delle risposte utili alla
macchina della giustizia. Il
trasferimento degli uffici
rappresenta un altro obietti-
vo centrato dall'Ammini-
strazione Basile che pun-
tualmente sta procedendo
con iniziative che hanno lo
scopo di poter migliorare la
vivibilità nell'intero territo-
rio e che garantisconoai nu-
merosi utenti dell'alto Tirre-
no cosentino, e ai professio-
nisti del settore, una mag-
giore possibilità di poter
sfruttare le strutture giudi-
ziarie che si trovano a Sca-
lea. Colgo l'occasione per ri-
cordare che le iscrizioni a
ruolo dei dueuffici giudizia-
ri, sezione distaccata di Sca-
lea e Giudice di pace, sono in
un numero molto alto, tanto
da poterne giustificare an-
che un eventuale potenzia-
mento. Nella nostra cittadi-
na operano numerosi pro-
fessionisti dell'alto Tirreno
cosentino e l'attività portata
avanti dagli uffici richiama
la presenza di tanti cittadini
che, in altre situazioni, do-
vrebbero invece spostarsi di
diversi chilometri, con i di-
sagi ed i problemi che si pos-
sono immaginare».

m.c.

CosenzaScalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica
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